



## NOTICIA

### Cáritas Parroquial Castrense de Málaga: Debate Debate El Humanismo en Cáritas Castrense

La Parroquial comunica:

El día 12 de febrero fueron invitados los voluntarios y participantes de la CPC nº 15 de Málaga a participar en el debate EUROPA ANTE SU ESPEJO: EL HUMANITARISMO COMO IDENTIDAD EUROPEA.

Asistieron 10 personas del colectivo de Cáritas Castrense, en una sala del Ateneo de Málaga, la cual se encontraba semivacía.

El debate se centró en tres aspectos: uno sobre la Cruz Roja, el segundo Cáritas en el contexto internacional y por último el jurídico. Los ponentes eran el presidente de Cruz Roja en Málaga, de Cáritas regional de Andalucía y una profesora de Derecho Internacional Público de la Universidad de Málaga.

En el debate, también participaron el director de la CPC de Málaga, el cual indicó que, en la mayoría de los despliegues de Fuerzas Armadas, Guardia Civil y Policía Nacional en el exterior, había un componente de Cáritas Castrense, la cual atendía, a la población civil de la zona, al margen de su ideología. El director, indicó que, antes de la creación de nuestra Cáritas Castrense, estando desplegado en Bosnia Herzegovina en la década de los noventa, también se ocupaba el capellán con voluntarios de las unidades a atender las necesidades de la población civil, siendo el agradecimiento de la misma a nuestros compatriotas, muy superior al de otras nacionalidades.

Corroboró este planteamiento el coronel del Ejército del Aire y del Espacio (Ret.), **D. Carlos de Palma Arrabal**, haciendo referencia a las distintas misiones en el exterior en las que estuvo, incluyendo Afganistán.



